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班級 各班家長意見彙整 校方回覆 

105 

早上側門家長接送停車問題，請多宣導！ 1. 加強宣導人車分流規劃─學

生於兒童朝會宣導；家長以

校務系統 APP通知。 

2. 協請警力支援─7:00-8:00

請百福所護童警力駐點支

援。 

3. 文宣宣導─側門加上宣導告

示。 

205 

樂活教室光線不足、髒亂，有些物品建議

拆除。 

1. 將請打掃班級加強打掃，並

請督導教師適當加以指導，

以提升環境之清潔度。 

2. 將請任課教師必要時，適當

開啟燈光，以使環境更為明

亮。 

3. 樂活教室目前放置的器材，

雖有些老舊，仍有師生在使

用，未來如果有經費再行更

新。 

4. 將爭取經費加強通風及採

光的設施。 

增設遊樂器材的設施，希望還給孩子快樂

的童年。 

目前遊戲器材安全審查標準嚴

格，增加設置的經費需求。未來

若有符合需求的申請案，會尋

找適當地點，提出增設規畫。 

冷氣方面常聽孩子說跳電，也知經費是學

校的困擾，建議使用者付費，相信可解決

此問題。 

1. 台電供電系統已進行更新，

將持續觀察用電負載狀況，

避免跳電情況再發生。 

2. 目前「班班有冷氣」政策，依

規定不能向學生收取費用。

且校內電費預算仍足夠支

應，開關冷氣均依政府規定

處理，無另收費用的問題。 



水果方面建議提供整顆不要切片，衛生方

便攜帶。 

1. 截切水果的供應方式，希望

更方便學生用餐過程中食

用。另如鳳梨、西瓜、哈密瓜

等水果，如果未進行截切，

則較不便提供給學生使用，

也限縮水果的可選擇性。 

2. 目前廠商均提供之截切水

果，均符合衛生安全之要求，

請學生安心食用。 

學校社團中的圍棋課希望能繼續開課。 圍棋指導老師因個人身體因

素，無法繼續授課。未來如能邀

請到適合的圍棋老師，將會再

重啟社團。 

302 

303 

廁所太臭，孩子總是憋尿不願意在學校上

廁所，希望學校協助改善。 

1. 希望樓廁所因通風不佳，容

易產生異味。學校已於 114

年提出增設通風設備經費申

請，已獲得核准。異味問題

應該可以獲得改善。 

2. 學校亦會派員經常性巡檢，

儘可能維護廁所的清潔。 

303 

課桌椅老舊，會汰換嗎？ 依市府更新期程，三年級課桌

椅預計 114學年全部汰舊換新。 

班級冷氣使用規則和開放時間？ 本校目前冷氣開放時間及管理

方式，均依「基隆市中小學班級

冷氣使用及管理規定」辦理。如

有特殊需求情況，會彈性進行

處理。 

405 

本市多所國小廁所都委外打掃，希望本校

也能跟進。若要全數家長都同意會不容易

達成，希望能訂出通過比例成數標準後再

調查家長意願。 

1. 依據「基隆市公私立國民中

小學學雜費暨各項代收代辦

收費收取基準規定」，學校不

得額外增設項目，向家長收

費。 

2. 其他學校的作法，多數在市

府訂定相關規定前行即已實

施。若本校此時另外收費打

掃廁所，於現行規定並不符

合，尚請見諒。 



學生普遍都比較不愛保久奶，不能因基隆

之前單一個案就貿然不喝鮮奶了。台北市

都還一週喝兩次，畢竟鮮奶營養價值仍高

於保久奶，而且學生愛喝。請學校要想辦

法克服保存問題，恢復鮮奶供應。 

1. 本校目前作法是依據民國

112 年 10 月 17 日市府來函

通知規定辦理。 

2. 目前調整的作法不在保存問

題，而是部分學生拿到鮮奶

後忘記及時飲用，後續飲用

狀況老師無法掌控。 

3. 至於保久乳與鮮奶在營養成

分方面，差異僅在部分維生

素，並不影響蛋白質、脂肪

等成分。 

4. 基於食用安全的考慮，目前

作法是不得已的決定，尚請

見諒。 

606 

希望有機會，學校能帶六年級孩子到百福

國中參觀，了解未來可能會升學的學校，

以為選擇依據（或先行準備） 

已與百福國中輔導室聯繫，預

計下學期安排六年級學生參

訪。 

 


